

Rotary. Joyeuse fin d'année pour 31 lycéens étrangers

Publié le 07 juin 2018 à 13h29

[Voir les commentaires](#)

image: https://www.letelegramme.fr/images/2018/06/07/des-lyceens-des-quatre-coins-du-monde-ont-converge-mercredi_3983738_540x271p.jpg?v=1



Des

lycéens des quatre coins du monde ont convergé, mercredi matin, devant la mairie.

31 jeunes lycéens étrangers, parrainés par le Rotary international, ont joyeusement marqué leur fin d'année scolaire dans des établissements bretons et mayennais, mercredi, en se retrouvant en mairie, puis à Moulin-Mer.

Des drapeaux de l'Argentine, du Brésil, du Pérou, du Mexique, de l'Australie ont fait leur apparition, ce mercredi matin, sur la place de la Mairie. Avant goût de la Coupe du Monde de foot dont le coup d'envoi sera donné le 14 juin à Moscou ? Si l'on veut.

Mais là n'était pas le but de ce tonique rassemblement de jeunes, sous l'Arche monumentale d'Henry Moore, qui comptait aussi des ressortissants des États-Unis, du Canada, de la Bolivie ou des Philippines, nations non qualifiées pour les pelouses russes. Ils se retrouvaient pour marquer joyeusement leur fin d'année scolaire, passée dans un lycée de Bretagne ou de Mayenne, sous l'égide du district du Rotary recouvrant ce vaste secteur.

Travailleurs de la paix

Au programme du jour : réception en mairie de Landerneau, avant de mettre cap sur Moulin-Mer où le centre nautique leur a réservé de chouettes sorties en rade. La jeune Taïwanaise accueillie au lycée de Saint-Sébastien a peut-être vanté les charmes de la côte logonnaise. La

« régionale » de l'étape landernéenne du Tro Breizh des étudiants du Rotary (ils fêtent leurs départs dans plusieurs villes) a eu le temps de se familiariser avec la région pendant ses neuf mois de scolarité dans l'établissement privé. « Découverte d'une autre culture mais aussi d'eux-mêmes, apprentissage d'une autre langue, tolérance et esprit d'ouverture fondent les principes de cette action en phase avec l'un des axes majeurs du Rotary : la paix », indique Loïk Gérard, du Rotary club de Landerneau.

Une Landernéenne au Mexique

« Les liens noués entre les jeunes et leurs familles d'accueil se poursuivent longtemps après l'année scolaire », observe-t-il. Et ça marche dans les deux sens : « Il s'agit d'un échange. Quand un jeune étranger est accueilli dans un lycée du périmètre d'un club Rotary, un jeune du secteur part passer une année dans un lycée étranger ».

Une lycéenne de Saint-Sé en a bénéficié. Elle termine son année scolaire au Mexique : « Nous prenons en charge les frais de son séjour (2 500 €). Il ne reste à la charge de la famille que les billets d'avion et l'assurance santé », détaille Loïk Gérard. Afin d'apporter les meilleures conditions de ces longues périodes d'éloignement du foyer, le Rotary club préfère concentrer son attention et son budget à un seul lycéen par an.

Le Rotary landernéen sur l'échange depuis 99

« Nous passons l'information par le biais du lycée partenaire. Chaque année, trois ou quatre jeunes postulent. Nous les sélectionnons en fonction de leur motivation. C'est une chance pour eux. Ils perdent un an (une scolarité à l'étranger n'est pas toujours reconnue par l'Éducation nationale, NDLR) mais ils gagnent une vie ». Celle partagée avec l'hôte et son pays.

Le Rotary club de Landerneau entretient ces liens d'amitié internationale depuis 1999. Et à voir l'animation collective qui a gagné la place de la Mairie ce mercredi matin, on n'imagine pas de coup de sifflet final.

© Le Télégramme <https://www.letelegramme.fr/finistere/landerneau/rotary-joyeuse-fin-d-annee-pour-31-lyceens-etrangers-07-06-2018-11985699.php#zBmM0tXkFZZuqWyW.99>